

Le 10 janvier 2024

Mircap Opportunities – Closing Final

Un an après son lancement, Mircap Partners annonce la finalisation de la levée de son premier fonds de co-investissement, avec une collecte globale au-dessus de l'objectif initial.

Mircap Partners, société de gestion indépendante spécialisée en Private Equity, annonce le *closing* final de son premier fonds de co-investissement « Mircap Opportunities », avec des souscriptions totalisant 105 M€. Ce montant, qui se situe au-delà des objectifs initiaux de la société de gestion, a été récolté rapidement dans un contexte de marché pourtant difficile.

La stratégie du fonds Mircap Opportunities repose sur la sélection d'opérations de Private Equity aux côtés des meilleurs gérants européens et américains. Ce premier véhicule s'inscrit dans le cadre d'un programme de millésimes annuels, dont les engagements sont investis sur une période courte (entre 12 et 18 mois). Le déploiement du fonds est réalisé au travers de prises de participations comprises entre 5 et 20 M€ dans des sociétés rentables et matures, en Europe et en Amérique du Nord, avec une approche sectorielle opportuniste. Par ailleurs, afin de réduire au maximum l'effet « courbe en J », les frais de ce programme s'appliquent uniquement sur les capitaux investis.

Ce premier millésime a d'ores et déjà été déployé à hauteur de 50% dans cinq sociétés, en adéquation avec la stratégie d'investissement du programme. Les participations sont des sociétés internationales, présentes dans des industries aussi variées que la santé, la cybersécurité ou encore l'agro-alimentaire. Plusieurs autres opportunités sont en cours de revue par l'équipe d'investissement qui, grâce à son expérience et ses relations de longue date sur ce segment de marché, a pu avoir accès à plus de 160 dossiers en 2023.

Dans la continuité du programme, le second millésime sera lancé prochainement.

Michele Mezzarobba, co-fondateur : « *Nous sommes très heureux d'avoir dépassé nos objectifs de levée, notamment dans un environnement de marché compliqué. Cela a été rendu possible grâce au soutien d'investisseurs historiques ainsi qu'à la confiance de nouvelles relations* ».

François Pinel de Golleville, co-fondateur : « *Nous sommes fiers de cette première étape qui est le fruit des efforts de toute l'équipe. Nous allons maintenant poursuivre le déploiement de ce premier millésime en restant disciplinés pour faire bénéficier nos investisseurs d'opportunités attractives* ».

A propos de Mircap Partners

Mircap Partners est une société de gestion indépendante, agréée par l'Autorité des Marchés Financiers (AMF) sous le n° GP-202224.

Elle est spécialisée dans les investissements non cotés à destination des investisseurs privés et institutionnels. Mircap Partners a pour ambition d'accompagner sur le long terme ses investisseurs dans l'univers du Private Equity en leur apportant des solutions d'investissement innovantes au travers de structurations adaptées à leurs besoins.

January 10th, 2024

Mircap Opportunities – Final closing

Mircap Partners announces the final closing of its first co-investment fund, one year after its launch with a total fundraising exceeding the initial target.

Mircap Partners, an independent management company specialized in Private Equity, announces the final closing of its first co-investment fund, "Mircap Opportunities", with commitments of €105m. This amount, above the company's initial objective, was quickly raised in a difficult market environment.

The strategy of Mircap Opportunities fund is based on selecting Private Equity transactions alongside top European and American managers. This first vehicle is part of a co-investment program made of annual vintages, with commitments invested over a short period (between 12 and 18 months). The deployment is realized through equity investments between €5m and €20m in mature and profitable companies across Europe and North America, with an opportunistic approach in terms of sectors. Additionally, to minimize the "J-curve" effect, the program's fees apply only to invested capital.

This first vintage has already been 50% deployed in five transactions reflecting the program's investment strategy. Investments are in international companies operating in diversified industries such as food & beverages, healthcare and cybersecurity. Several other opportunities are currently being assessed by the investment team which, thanks to its expertise and long-term relationships in this market segment, had access to more than 160 deals in 2023.

In line with the program, the second vintage will be launched shortly.

Michele Mezzarobba, founding partner: *"We are very happy to have outperformed our fundraising target, especially in the current market environment. This was made possible thanks to the support of long-standing investors, as well as the trust of new relationships".*

François Pinel de Golleville, founding partner: *"We are proud of this first milestone, which is the result of collaborative teamwork. We will now continue to deploy this first vintage, with a highly disciplined approach, to ensure that our investors benefit from attractive opportunities".*

About Mircap Partners

Mircap Partners is an independent investment firm approved by the French Market Authorities (AMF) under the reference n° GP-202224.

It specializes in Private Equity investments for private and institutional investors. Mircap Partners' mission is to provide long-term support to its investors in Private Equity by offering innovative investment solutions structured according to their needs.